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PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE NO 6 DU 
COMITÉ CONSULTATIF DE L’ÉDUCATION SPÉCIALISÉE (CCÉS) 

Le 11 février 2025 

Le comité tient la rencontre no 6 de 17 h 35 à 17 h 56 par vidéoconférence, sous la 
présidence de conseiller Fortin. 

Membres du Conseil 
présents  

M. Benoit Fortin, Conseiller scolaire –Président
du Comité
Mme Kristine Dandavino, Conseillère scolaire
M. Éric Lapointe, Conseiller scolaire

Membres 
représentants 
d’organismes présents 

Mme Manoushka Aimable, du Centre Francophone 
du Grand Toronto  
M. Aliou Sene, de CAMH
Mme Marguerite Schabas, d’Autisme Ontario – Metro
Toronto Chapter
Mme Lara Pietrolungo, de Boomerang Health

Membre représentant 
d’organisme absent 

Mme Joanne Bovine, de Contact Niagara 

Membres        
de l’administration 
présents  

Mme Dounia Bakiri, surintendance de l’éducation  
Mme Corine Céline, secrétaire de séances du Conseil 

Membre invité M. Jason Rodrigue, surintendant des services corporatifs
et trésoriers

Lien pour accéder à la documentation de la réunion : 
https://csviamonde.ca/fileadmin/viamonde/Documentation_des_Comites/Documen
ts_6_CCES_11_fevrier_2025.pdf 

1. APPEL DES MEMBERS

Le conseiller Fortin souhaite la bienvenue et procède avec l’appel des
membres du Comité de l’éducation spécialisée.

2. RECONNAISSANCE DES TERRITOIRES

La conseillère Dandavino lit la reconnaissance des territoires

https://urldefense.proofpoint.com/v2/url?u=http-3A__www.boomeranghealth.com_&d=DwMGaQ&c=Sj806OTFwmuG2UO1EEDr-2uZRzm2EPz39TfVBG2Km-o&r=fvvm9ICplzxazAA992TmR7F2g6XRJ6I19AYVKfOjVZs&m=OqT8punNrXnkM3WT47D2MALC7kgwgg428E4M63IQbDk&s=g8QspQYAtfGvFOL36u5ESdFLxbqdkY5k0DlkDtRRJhw&e=
https://csviamonde.ca/fileadmin/viamonde/Documentation_des_Comites/Documents_6_CCES_11_fevrier_2025.pdf
https://csviamonde.ca/fileadmin/viamonde/Documentation_des_Comites/Documents_6_CCES_11_fevrier_2025.pdf
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3. AFFAIRES COURANTES : 
 

5.1 ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
 QUE soit adopté tel que présenté, l’Ordre du jour no 6 du 11 février 2025. 
 
 Proposée par : Eric Lapointe   Appuyée par : Aliou Sene 

  ADOPTÉE 
 
 

5.2 DÉCLARATION DE CONFLIT D’INTÉRÊTS 
 

Mme Marguerite Schabas et le conseiller Lapointe déclarent un conflit d’intérêts 
possible étant donné que leurs enfants fréquentent respectivement les écoles 
du CS Viamonde et pour lesquels un PEI a été élaboré. 
 

 
5.3 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION NO 5 DU 7 
 JANVIER 2025 
 
QUE soit adopté tel que proposé, le Procès-verbal no 5 de la rencontre du 7 
janvier 2025. 

 
Proposée par : Manoushka Aimable   Appuyée par : Marguerite Schabas 

  ADOPTÉE 
 

5.5 QUESTIONS DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION 
 NO 5 DU 7 JANVIER 2025 
 
Il n’y a aucune question découlant du procès-verbal de la réunion no 5 qui 
s’est tenue le 7 janvier 2025. 

 
 
 
4. ÉTATS FINANCIERS 2023-2024 EN ÉDUCATION SPÉCIALISÉE 
 

M. Jason Rodrigue, surintendant des services corporatifs et trésorier 
présente le rapport sur les états financier 2023-2024 en éducation 
spécialisée. 
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Il parcourt les dépenses et les revenus couvrant la période de septembre 
2023 à août 2024. Il précise le déficit dans le budget pour les élèves ayant 
des besoins particuliers en éducation spécialisée soit un montant de  
10 299 244 $. 
 
QUE le rapport en date du 11 février 2025 sur les résultats 2023-2024 du 
budget pour les élèves ayant des besoins particuliers en éducation 
spécialisée soit reçu. 
 
Proposée par : Eric Lapointe   Appuyée par : Kristine Dandavino 
 

  ADOPTÉE 
 
5. BUDGET RÉVISÉ 2024-2025 EN ÉDUCATION SPÉCIALISÉE 

 
M. Jason Rodrigue, surintendant des services corporatifs et trésorier présente 
le rapport du budget révisé pour l’année 2024-2025 en éducation spécialisée 
pour la période de septembre 2024 à août 2025. Il explique les principaux 
changements aux revenus qui comprend l’augmentation des salaires AEFO en 
raison de l’entente conclue entre l’AEFO (Association des enseignantes et 
enseignants franco-ontariens).  
Ce qui fait que le montant du déficit est réduit à 9 639 623 $. 
Une période de questions s’en suit. 
 
QUE le rapport en date du 11 février 2025 intitulé Budget révisé 2024-2025 
– Élèves ayant des besoins particuliers en éducation spécialisée soit reçu. 
 
Proposée par : Kristine Dandavino Appuyée par : Aliou Sene 
 

  ADOPTÉE 
 

6. TOUR DE TABLE : MISES À JOUR DES ORGANISMES 
 
Mme Manoushka Aimable, du Centre Francophone du Grand Toronto informe 
le comité que le Gala du Mois de l’histoire des Noirs aura lieu le 28 février 2025 
à partir de 18 h. Toutes les informations se trouvent sur leur site.  
Accueil | Centre-Francophone | Toronto 
 
Mme Marguerite Schabas, d’Autisme Ontario – Metro Toronto Chapter, 
informe le comité qu’Autisme Ontario encourage les nouvelles familles à visiter 
leur site web afin de découvrir les différentes activités proposées. Elle mentionne 

https://www.centrefranco.org/
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que la campagne pour le mois d’avril a débuté sur le thème du SPECTRUM et 
propose d’envoyer des drapeaux aux écoles pour célébrer cet événement. 
 
Mme Lara Pietrolungo, de Boomerang Health, informe qu’il n’y a pas de 
nouvelles mises à jour pour le moment et que les services continuent comme à 
l’habitude. Elle partage également avec le comité que l’hôpital Sickkids célèbre 
cette année ses 150 ans d’existence. 
 
M. Aliou Sene, de CAMH, informe le comité que l’organisme a obtenu un 
financement pour renforcer les initiatives en santé mentale, en particulier 
pour relever les défis liés à l’usage de substances chez les jeunes Afro-
Canadiens ainsi que les nouveaux arrivants. Des discussions sont en cours 
avec le ministère provincial afin de mieux soutenir les groupes vulnérables. 
CAMH prévoit l’embauche de gestionnaires de cadres à Toronto et Ottawa, 
ainsi que de navigateurs et navigatrices pour faciliter l'accès de ces jeunes 
aux services nécessaires. Les écoles seront intégrées au projet en temps 
opportun, et un recrutement de jeunes leaders communautaires est envisagé 
pour constituer un comité consultatif. Une formation spécifique sera 
également offerte pour soutenir ce processus. 

 
 

7. LEVÉE DE LA RÉUNION  
 
À 17 h 56, l’ordre du jour de la réunion no 6 étant épuisée, le conseiller 
Lapointe, appuyé par la conseillère Dandavino propose : 
 
QUE la réunion soit levée. 
 

  ADOPTÉE 
 
 

Le Président du comité 
Benoit Fortin  

La Surintendante de l’éducation 
Dounia Bakiri 
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